



## El sistema de evaluación SIELE arrancará en 2016 con la Universidad de Salamanca

Fue presentado ayer a los medios en la sede del Instituto Cervantes

L.G. | SALAMANCA

El Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE), en el que participa la Universidad de Salamanca, estará en funcionamiento a principios de año, según se anunció ayer en la presentación ante los medios en la sede del Instituto Cervantes en Madrid. El objetivo de SIELE es convertirse en el examen electrónico de referencia para realizar a través de internet y llegar a ser el "gran campus virtual del español".

En una primera fase, el nuevo sistema de evaluación prevé alcanzar 300.000 candidatos, con la meta de superar los 750.000 en el plazo de cinco años. En los tres primeros años, el SIELE se implantará en tres países debido al elevado número de estudiantes de la lengua castellana que hay en ellos: Brasil, Estados Unidos y China, con 280 centros de examen en conjunto.

El director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, explicó en la presentación que el examen constará de cuatro pruebas: comprensión de lec-



Daniel Hernández Ruipérez, Roberto Castañón, José Manuel García Margallo, César Alierta y Víctor García de la Concha. | EFE

tura, comprensión auditiva, expresión e interacción escritas y expresión e interacción orales. Además, apuntó que se completará con un "períexamen" que incorporará cursos especiales, formación de profesores y una plataforma relacionada con el español.

Al acto acudió el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, al ser

la institución académica uno de los impulsores del proyecto. También hubo un representante de la Universidad Nacional Autónoma de México, así como el presidente de Telefónica, César Alierta. La presentación también contó con la presencia del ministro de Exteriores, José Manuel García Margallo, y el de Educación, Íñigo Méndez de Vigo.